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台灣 LED 照明產業聯盟第五屆第十次理監事聯席會議 

會議紀錄 

 

壹、 時間：中華民國 112年 04月 19日(星期三) 11:00~13:00 

貳、 地點：聯盟會議室(新竹市新竹科學園區科技路 5號 5樓) 

參、 主    席：李理事長文波 

肆、 出席人員： 

理事：羅榮晃、李麗玲、王志賢、林敬峰、金海濤、梁瑋

耘、黃建誠 

監事：黃祺峻、盧朝欄 

伍、 請假人員： 

理事：丁楷蔆、常務監事：黃俊傑 

陸、 列席人員： 

後補理事：林育生 

列席人員：蕭弘清秘書長、龔英男執行長、陳珮瑄專員、

詹靜怡專員、南亞光電張慧君高管師 

柒、 出席人員：應出席 12名，實際出席 10名(以上出席資料詳

如簽到表 P3~4) 

捌、 議程： 

一、 主席致詞(略) 

二、 上次會議決議執行情況報告(略) 

三、 各委員會工作報告 

1. 會務發展委員會 

A. 參訪明緯：建議藉由本次行程研商電源及其規格的互換性。

其一，雖然縣市政府推廣路燈轉換 LED 燈，但在鄉鎮維護時，
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因 LED 燈電源問題常又換回高壓鈉燈。其二，平面光源或一

體式光源，因電壓/電流上的不一致性，導致維修困難及消費

者的成本問題。其三，制定介面的規格、驅動力的間距，簡

化與整合驅動器。 

B. 計畫一個月參訪一家會員廠商。 

2. 健康照明發展委員會： 

A. 關於 TOSIA 將教室健康照明規範草案重啟工作小組事宜，請

秘書長協助聯盟參與。就聯盟與 TOSIA 光健康面向的交流，

應要有所本。 

B. 人因照明及相關的標準、規章的翻修是聯盟的強項也應是責

任。 

C. 平板燈第一版標準源自 103 年兩岸產業標準，廠商因著商機

(補助先進照明)大力生產平板燈，但本次聯盟與 TOSIA 交流

的契機，所謂 6500K 色溫要求並非來自上述的標準，而是非

強制性的規範。 

D. 就建築上、營建署的訂定，規則為最高位階、強制執行，規

則之下暨如何執行規則，即為規範。意即規範是規則之下且

非強制性，誰都可以提出。 

3. 智慧共桿應用發展委員會：目前標檢局已進行 5G 智慧桿的標準

草案制定，自今日起召開 4 天 8 次會議。聯盟應要發聲並提出

自己的 5G 智慧桿版本。 

A. 請秘書處協助會員廠商下載相關文件並提出建議，以利意見

彙整統一不分歧。 

B. 目前標檢局的草案內容非常細部，聯盟應朝簡化其內容為建

議走向。 

4. UVC LED 應用發展委員會：相較於其他公協會，聯盟在照明上應

更具有專業性。呼應健康照明上述 6500K 色溫議題，雖然是非
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強制性的規範，但因應客戶要求，廠商因著商機還是得做，所以

需要制定 CNS 標準以強制介入。 

四、 重要工作報告(略) 

五、 討論提案： 
 

【提案一】                                 提案單位：秘書處 

案 由：有鑑於部分委員會階段任務已有一定成效，將如何將綜效放大並

確認發展方向，提請討論。 

說 明： 

1.各委員會聯盟發展之核心，本屆各委員會皆有顯著績效，如UVC LED

發展應用委員會已完成「UV-C LED 產品安全性要求」的制定並參

與進入國家標準；智慧共桿委員會也拜訪了諸多縣市並收集使用資

料，也協助修訂 CNS-14546;健康照明委員會業已建立示範場域並

完成宣導文宣。會務發展委員會也在疫情下完成多場線上研討會。 

2.各委員會完成前期階段任務後，後期應以業務推廣為主，以協助會

員廠商獲取商機。 

3.原四大委員會是否要改組或新增？如新增車用照明應用發展委員

會。 

4.委員會運作至關聯盟發展，擬請各理監事、委員會成員集思廣益，

共同研討。 

辦 法：因今年為當屆理監事聯席會暨大會任期最後一年，且各委員會雖

已完成階段性任務，但仍有未盡事宜。將持續現委員會編制，進

行業務推廣。 

決 議：通過。 

 

六、 臨時動議： 

       無。 

 

七、 散會：下午 13：00 
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